

Solo 500 desempleados serán los de Monty, confirma la Gobernadora

11 de enero, 2009

La gobernadora del Estado, Ivonne Ortega Pacheco, confirmó el cierre de la industria maquiladora "Monty" en el municipio de Maxcanú y el despido partir de hoy lunes de 850 trabajadores quienes serán tratados conforme a la Ley Federal de Trabajo ya que algunos recibirán de 80 a 90 mil pesos de liquidación.

Dijo que platicó con los empresarios de la empresa maquiladora "Monty", para tratar de conocer los motivos por el cierre de la industria que deja sin trabajo a 850 empleados y el problema es la crisis económica mundial porque las exportaciones han bajado en forma considerable.

"Diariamente, la empresa maquiladora pierde alrededor de cuatro millones de pesos en la producción de prendas de vestir para dama, caballero, joven y niño y no hay ventas al extranjero, está registrando lo que lo llevó a la quiebra", sostuvo.

La titular del Ejecutivo Estatal, sostuvo que afortunadamente de los 850 que hoy serán despedidos conforme a la Ley Federal de Trabajo, 310 serán absorbidos por "Monty" que se encuentra en el municipio de Motul, pero si preocupa que 500 tengan que buscar empleo a los que el Gobierno les buscará alternativas de empleo.

Respecto a la construcción de 500 viviendas que eran para los que laboraban en "Monty", sigue en pie la oferta de que las casas serán para ellos, porque hay planes de nuevas industrias se establezca en Maxcanú para generar empleos y los ahora despedidos serian los primeros en ser contratados.

Por otra parte, la mandataria estatal, expresó su confianza de que en la reunión que sostendrán en los próximos días el Presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa y el de Estados Unidos, Barak Obama, ya que nuestro país depende mucho de la economía norteamericana.

Que hablan de la situación de los migrantes en el cual Yucatán tiene más de 150 yucatecos viviendo en los Estados Unidos, que mejoren sus condiciones de vida y laborales-comentó-y no sigan siendo discriminados ni maltratados.

El acercamiento del Presidente de México con el de Estados Unidos-opinó.-permitirá acciones conjuntas en beneficio de ambos países tomando en cuenta que el nuestro exporta la mayor parte de sus productos a la Unión Americana y dependemos de alguna forma de la economía norteamericana.

"En otro asunto, recalcó que el 15 de enero presenta el plan anticrisis y el 20 del mismo se da a conocer oficialmente, en el cual los actores involucrados determinan qué pueden hacer y a qué no se comprometen para que todos firmen el documento", destacó.